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Las obras del Espíritu como una paloma
descendiendo sobre las almas en Europa

Desde el 16 de abril al 2 de mayo del presente año, la Pastora Heesun 
Lee, Pastora Guía General de la Misión de Hombres y Mujeres, realizó un 
viaje misionero a cinco países europeos. Francia, Bélgica, Letonia, Estonia 
y Bulgaria.

El 17 de abril la Pastora Lee dirigió una Reunión de Oración por la Llenura 
del Espíritu en la Iglesia Manmin de Francia dirigida por el Misionero Paul D. 
Kang. El 19 de abril ella visitó la Iglesia Manmin de Henao ministrada por la 
Misionera Christina H. Roh donde pudo proveer consuelo. El 20 de abril, ella 
predicó un mensaje titulado “Las claves para un avivamiento en la iglesia” en 
un seminario de pastores realizado en la Iglesia Manmin de Henao. 

La Pastora Lee (Foto 1) explicó los factores claves que hicieron que la Iglesia 
Central Manmin en Seúl, Corea crezca hasta convertirse en una mega iglesia 
que cuenta con aproximadamente 10 000 iglesias fi liales y asociadas en todo el 
mundo. Al escuchar acerca del ministerio del Dr. Jaerock Lee, los pastores que 
asistieron se asombraron en gran manera. Ellos se arrepintieron por no haber 
obedecido a la Palabra de Dios e hicieron nuevas resoluciones (Foto 4). 

El domingo 21 de abril, la Iglesia Manmin de Henao realizó su primer 
servicio de aniversario. La Pastora Heesun Lee predicó e instó a los miembros 
que mostraran las obras de obediencia y recibieran bendiciones al igual que lo 
había hecho Naamán. Por la tarde se llevó a cabo la Reunión de Sanidad con el 
Pañuelo (Ref. Hechos 19:11-12) y muchos de los miembros fueron sanados de 
sus enfermedades y glorifi caron a Dios. 

Luego de esto, la Pastora Heesun Lee realizó Reuniones de Sanidad con el 
Pañuelo, una en Kuldiga (Letonia) el 23 de abril (Foto 5) y en una iglesia en 
Tallin (Estonia) el 24 de abril (Foto 2, 3). Gran número de miembros recibieron 
respuestas a sus oraciones y experimentaron sanidad divina por medio de la 
oración con el pañuelo ofrecida por la Pastora Lee. También tuvieron tiempo 
de llenura del Espíritu mientras alababan y oraban.

El 26 de abril la Pastora Lee asistió a la Primera Conferencia de los Balcanes 
realizada en Sofía (Bulgaria), organizado por WCDN-Bulgaria. Bajo el tema 
de ‘Dios el sanador’, ella predicó acerca de varias señales, prodigios y obras 
poderosas que han sido manifestadas por el Pastor Principal, el Dr. Jaerock 
Lee, en la Iglesia Central Manmin.

El Equipo de Poder que pertenece al Comité de Artes Escénicas de la Iglesia 
Central Manmin ha dado gloria a Dios con alabanzas y actuaciones con 
entusiasmo en todas las reuniones. Sus presentaciones abrieron la puerta de los 
corazones de las personas que asistieron, fueron asombrados con la gracia y la 
emoción y obtuvieron el amor de la gente (Foto 6).

Durante el viaje, mientras visitó estos cinco países incluyendo Bruselas, 
en Bélgica (Foto 7), que es la capital de la Unión Europea, el equipo 
misionero encendió la llama del Evangelio de la Santidad en Europa, donde el 
cristianismo está en una fuerte decadencia. ¡Toda la gloria y el agradecimiento 
sea a Dios, que consoló y le dio paz a las almas europeas por las obras del 
Espíritu que vienen en forma de paloma!

La Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) 
analiza casos de sanidad divina con datos médicos que han sucedido en todos 
los rincones del mundo y establece la autenticidad de las obras de la Biblia. 
Cuenta con 17 sucursales en el extranjero, incluyendo sucursales en los 
EE. UU. y Rusia. La Conferencia Médica Cristiana Internacional se realiza 
anualmente con médicos que asisten de todas partes del mundo.

Entre ellos, WCDN-Bulgaria se está preparando para la Conferencia 

Médica Cristiana Internacional en el 2014. Mientras tanto, se llevó a cabo la 
Primera Conferencia Balcanes con el Centro Cristiano Sofía, Buen Futuro 
y la Asociación Esperanza desde el 26 al 28 de abril del presente año. La 
conferencia contó con estudios sobre una variedad de temas, presentaciones 
de casos de sanidad divina y seminarios que proporcionaron a los asistentes 
la oportunidad de construir un sentido de comunión y oración por los países 
de la península balcánica.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

“(El amor) no se regocija de la injusticia, sino que se alegra con la verdad”. (1 Corintios 13:6 LBLA)

El amor se alegra con la verdad

Si nosotros amamos a Dios no actuamos en la injustica sino que 
lo hacemos en la verdad. Además, nos regocijamos con la verdad. El 
amor es una expresión activa de regocijo con la verdad.

Y en Juan 14:6 leemos: “Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; 
nadie viene al Padre, sino por mí”. Tal como se menciona en este 
verso, la verdad se refiere a Jesucristo, y la verdad es el evangelio y la 
Palabra de Dios escrita en los 66 libros de la Biblia. 

Si nosotros amamos a Dios y recibimos amor de Su parte, no 
podremos dejar de alegrarnos con Jesucristo y con la obra del evangelio 
en el cual el reino de Dios se extiende. Entonces, ¿a qué se refiere 
específicamente cuando dice que nos regocijamos con la verdad?

1. Alegrarse con la verdad

1) Es alegrarse con el ‘evangelio’
El ‘evangelio’ son ‘buenas noticias’; es la buena noticia de que 

somos salvos por medio de Jesucristo y que iremos al reino de los 
cielos. En todas las épocas y todos los países, muchas personas 
buscan la verdad. ‘¿Cuál es el propósito de la vida? ¿Qué es valioso 
en la vida?’ Para obtener las respuestas a estas preguntas, las 
personas estudian ideas y filosofías, o intentan obtener las respuestas 
por medio de las religiones. Pero nadie puede obtener la verdad y 
entrar en el Cielo, sino por medio de Jesucristo que es la verdad.

Hemos escuchado el Evangelio, aceptado a Jesucristo, recibió la 
salvación, y hemos ganado la vida eterna. Una vez que hemos sido 
perdonados de nuestros pecados por medio de la sangre del Señor 
y nuestro futuro se mueve del Infierno al Cielo, podemos de esta 
manera entender el significado de la vida y llevar una vida valiosa. 
Por consiguiente, es obvio que podemos regocijarnos nuevamente 
con el evangelio. 

Aquellos que se regocijan con el evangelio lo entregan a los 
demás diligentemente. Ellos cumplirán con las responsabilidades 
entregadas por Dios y trabajarán fielmente para difundir el 
evangelio. 1 Timoteo 2:4 dice: “El cual (Dios) quiere que 
todos los hombres sean salvos y vengan al conocimiento de la 
verdad”. Debido a que usted conoce esta voluntad de Dios, se 
regocija cuando las personas escuchan el evangelio y las almas 
salvadas incrementan en número al aceptar al Señor. 

No obstante, algunas personas son celosas de los demás cuando 
evangelizan a muchas personas y producen abundante fruto. Algunas 
iglesias son envidiosas de las demás iglesias cuando estas crecen y le 
dan a Dios la gloria. Esto no es ‘regocijarse con la verdad’.

Si tenemos amor espiritual en nuestros corazones, entonces nos 
regocijaremos cuando veamos que el reino de Dios está siendo 
cumplido en gran manera. Además, nos regocijamos con alguien 
que es más fiel y da más frutos que nosotros, como si fuera nuestra 
propio fruto. Nos regocijaremos juntos cuando veamos a una iglesia 
que está creciendo y es amada por Dios. Este es el corazón que se 
regocija en el evangelio, el cual proviene del amor espiritual.

2) Significa regocijarse con todo lo que pertenece a la verdad
Hay que alegrarse de ver, oír y hacer las cosas que pertenecen 

a la verdad, como la bondad, el amor y la justicia. Aquellos que se 
regocijan con la verdad son tocados incluso con pequeñas obras de 
bondad. Además, debido a que toda la Palabra de Dios es verdadera, 

ellos confiesan que es más dulce que la miel. Por ello disfrutan 
escuchar los sermones y leer la Biblia todo el tiempo. Además, se 
regocijan en poner en práctica la Palabra de Dios.

Por ejemplo: la Palabra de Dios dice: “Servir, entender y 
perdonar”, y aquellos con gozo obedecen la Palabra. A aquellas 
personas que obedecen estas palabras no les agrada el odio, ser 
envidiosos y celosos, y juzgar y condenar mucho a las demás 
personas. Por lo tanto, aquellas personas que se regocijan con 
la verdad, se regocijarán cuando otras personas estén bien y no 
sentirán celos. Es inimaginable para ellos pensar cosas malas, como: 
“algo debe estar mal con esa persona”, o regocijarse a causa de la 
infelicidad de otras personas.

Cuando ven que algo injusto sucede, sufren por ello. Además, 
aquellos que se regocijan con la verdad aman el corazón que 
pertenece a la bondad tal como un corazón inmutable, veraz e 
íntegro. También se regocijan con palabras y obras buenas. 

Al ver a estos hijos, Dios se gozará con ellos en alegría tal como 
menciona Sofonías 3:17 (LBLA) que dice: “El SEÑOR tu Dios está 
en medio de ti, guerrero victorioso; se gozará en ti con alegría, en su 
amor guardará silencio, se regocijará por ti con cantos de júbilo”.

¿Existe alguien que se encuentra desalentado pensando que 
realmente no se regocija con la verdad por completo? Usted puede 
examinar su ser, no obstante, no debe desanimarse o sentirse 
decepcionado. Si se esfuerza al máximo, el Dios de amor considera 
incluso ese esfuerzo como alegrarse con la verdad.

3) Nos indica que debemos obedecer la Palabra de Dios e intentar 
ponerla en práctica

Es algo extraño encontrar a una persona que se regocija solo 
con la verdad desde un comienzo. Mientras tengamos tinieblas y 
falsedad en nosotros, puede ser que pensemos en cosas malas o 
que quizás también nos regocijemos con la injusticia. Solo cuando 
cambiamos con el paso del tiempo a través de la Palabra y la oración 
y desechamos toda la falsedad del corazón, podemos regocijarnos 
completamente en la verdad. Hasta que llegue ese momento, 
debemos esforzarnos en gran manera.

Por ejemplo, no todos los cristianos sienten decir: “Oh, me siento 

tan feliz de asistir al servicio de adoración”. En el caso de un nuevo 
creyente o aquellos que poseen una fe débil, puede ser que se sientan 
cansados o sus corazones pueden estar en otro lugar. No obstante, 
la obra de llegar al santuario y asistir al servicio de adoración es el 
esfuerzo de intentar obedecer a la Palabra de Dios. Esto también 
es ‘regocijarse con la verdad’. ¿Por qué ellos intentan esto de esta 
manera? Es para recibir la salvación y entrar al Cielo. 

Hemos escuchado la palabra de la verdad y hemos creído en Dios, 
creemos que existe un juicio y que el Cielo y el Infierno existen. 
Además conocemos que las recompensas dadas a cada uno de 
nosotros en el Cielo son diferentes. Es por ello que intentamos de 
manera más diligente santificarnos y obrar de manera fiel en toda 
la casa de Dios. Aunque quizás no pueda regocijarse con la verdad 
totalmente, sin embargo, si se esfuerza por hacer lo mejor en la 
medida de su fe, esto es alegrarse con la verdad.

2. Las bendiciones son dadas cuando tenemos hambre y sed por la 
verdad

Los hijos de Dios no se gozan en las injusticias, sino que se 
regocijan con la verdad. Esta es la única razón por la cual la verdad 
posee el inmenso poder de renovar todas las cosas en nosotros y 
hacerlas hermosas.

En la medida que escuchemos el evangelio, que es la verdad, 
y vivamos de acuerdo al mismo, podremos ser cambiados más 
perfectamente en hijos de Dios. Nuestros rostros resplandecerán con 
gozo porque estamos llenos de esperanza y amor espiritual. Mientras 
más somos trasformados mediante la verdad, recibiremos más amor 
de parte de Dios y de las demás personas. Por ello, nuestras vidas se 
llenarán de alegría.

Nosotros debemos regocijamos con la verdad. Además, debemos 
tener hambre y sed por la verdad. Si físicamente tiene hambre y 
sed, usted deseará con todo su corazón comida y bebida. Cuando 
tenemos deseo por la verdad, también debemos desearlo de esta 
manera, para que rápidamente podamos cambiar y convertirnos en 
personas veraces. Tenemos que vivir una vida de siempre ‘comer y 
beber’ la verdad. 

El ‘comer y beber la verdad’ es guardar la Palabra de Dios en 
nuestros corazones y ponerla en práctica. La Palabra de Dios, la cual 
es la verdad, presenta claves para solucionar los problemas difíciles 
de nuestra vida, los secretos para las bendiciones y el camino de 
la salvación y la vida eterna. Por lo tanto, cuando la ponemos en 
práctica las bendiciones nos siguen.

Amado hermano o hermana: si usted realmente ama a Dios, 
lo demostrará en lo externo. Esto es, si escuchamos y vemos algo 
acerca de la verdad, nos sentiremos alegres y felices. Por lo tanto, las 
personas nos dirán: “¡Te ves tan feliz!” Derramaremos lágrimas de 
gratitud sólo al pensar en Dios y en el Señor, y seremos conmovidos 
por pequeños actos de bondad y derramaremos lágrimas. 

Las lágrimas que pertenecen a la bondad, tales como las 
lágrimas de gratitud y de duelo por las demás almas, más tarde se 
convertirán en piedras hermosas para decorar las casas de cada uno 
en el Cielo. Ruego en el nombre del Señor que por su regocijo con 
la verdad, las evidencias que muestren que son amados por Dios, 
se desborden en sus vidas.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Cuando usted acepta a Jesucristo y 
recibe el Espíritu Santo como un don, su 
nombre es escrito en el Libro de la Vida y 
usted se convierte en un hijo de Dios.
Este es el principio de su preparación 
para que pueda ser elegido como una 
novia del Señor que abre el camino 
de salvación con amor por medio de 
la crucifi xión. 
El Señor que resucitó y ascendió al 
Cielo, actualmente está preparando 
moradas en el Cielo para los 
creyentes que han adquirido la 
autoridad como hijos de Dios y vendrá 
en el aire para dar la bienvenida a sus 
novias que tienen el corazón puro y 
hermoso. 
“Por lo cual, oh amados, estando 
en espera de estas cosas, procurad 
con diligencia ser hallados por él sin 
mancha e irreprensibles, en paz” (2 
Pedro 3:14).
“Para santifi carla, habiéndola 
purifi cado en el lavamiento del agua 
por la palabra, a fi n de presentársela 
a sí mismo, una iglesia gloriosa, que 
no tuviese mancha ni arruga ni cosa 
semejante, sino que fuese santa y sin 
mancha” (Efesios 5:26-27).
¿Qué debemos hacer para ser 
intachables y novias hermosas que no 
tienen defecto, sin mancha, suciedad 
o arruga? Veamos algunos de los 
signifi cados espirituales.

Cómo llegar a ser
una novia hermosa y pura
del Señor

Una ‘mancha’ se refi ere a una naturaleza 
pecaminosa y a todas las cosas que 
provienen de la naturaleza pecaminosa. Si 
alguien está expuesto al sol, luego de que 
sus lunares en el rostro fueron removidos, 
esto causa que los lunares y las manchas 
se formen nuevamente. De igual modo, si 

se mantiene sujeto al mundo y no retira las 
raíces de la naturaleza pecaminosa, aunque 
se arrepienta totalmente de sus pecados del 
pasado, lo más probable es que nuevamente 
cometa pecados cuando se exponga a 
las cosas del mundo. De esta manera, es 
muy importante desechar la naturaleza 
pecaminosa continuamente hasta que su 
corazón reciba la seguridad de que se ha ido.

En el proceso de remover la naturaleza 
pecaminosa, necesitamos despojarnos de 

las cosas malas que han sido claramente 
reveladas tales como la mentira, la astucia, la 
enemistad, los celos, la envidia y el adulterio. 
Entonces, debemos deshacernos de la 
conciencia maligna; tenemos que eliminar 
todo lo que no esté de acuerdo con la Palabra 
de Dios cada vez que surja en nuestras vidas. 
Además, podemos despojarnos de la maldad 
en nuestra naturaleza que no podemos 
descubrir por nosotros mismos y por la 
gracia de Dios por medio de las pruebas. 

La ‘suciedad’ se refiere a una de las 
deficiencias del cuerpo que parece ser 
trivial, pero es detectable cuando intentamos 
encontrarla. En este caso, existe una 
deficiencia del cuerpo causada por la 

personalidad o temperamento de alguien. 
Incluso si una persona extrovertida se ha 
despojado de la arrogancia y de la naturaleza 
jactanciosa, su actitud aún puede parecer que 
es causada por su naturaleza jactanciosa a la 
vista de los demás.

Además, es la deficiencia del cuerpo 
formada debido a la falta de experiencia en el 
crecimiento. Digamos que alguien que nunca 

antes ha tenido apego a las cosas del mundo 
ha alcanzado el corazón del espíritu. Nunca 
antes había experimentado las cosas de la 
carne por lo que a veces no puede comprender 
el corazón de los demás y los abraza. Esto 
no es un pecado pero puede dar razones a los 
demás para juzgarlo. Por consiguiente, solo 
cuando sentimos estas defi ciencias podemos 
decir que estamos completos.

Las ‘arrugas’ se refieren a los criterios 
formados por uno mismo. Existen aquellos 
pertenecientes a la bondad y a la verdad 
formados por nosotros mismos. Digamos 
que el presidente de una compañía le dice 
a sus trabajadores que cenarán juntos. 
Pero el director dice: “Estamos muy 
agradecidos por darnos la oportunidad 
para trabajar en esta compañía. No tiene 
que invitarnos a cenar”. O digamos que el 
presidente les dice a los trabajadores en un 
restaurante: “Por favor sírvanse. Ustedes 
pueden comer todo lo que quieran”, pero 

el director escoge el plato más económico 
y luego dice: “Estamos satisfechos con 
esto, ¿no es cierto?” Quizás piense que es 
un acto de bondad, no entiende la profunda 
bondad del presidente y actúa así sin 
pensar que el tiempo podría animar a los 
trabajadores a trabajar más intensamente.

Algunas personas detienen las bendiciones 
que vienen de Dios por sus pensamientos. 
Esto significa que solo tienen un concepto 
limitado de bondad en consideración con 
los demás, y esto detiene que se reciban 
bendiciones. Para alcanzar el nivel más 
profundo de bondad que Dios quiere, y el 
nivel más profundo del espíritu, necesitamos 
quebrantar nuestro criterio de bondad. 

Adicionalmente, quizás tenga un 

vestigio de la carne que tenía forma 
sin haberse dado cuenta. Si usted es 
introvertido y amable, la gente podría 
pensar, “¿Por qué actúa de esa manera?” 
No obstante, siempre y cuando usted entre 
en el nivel de profundidad del espíritu y 
luego el espíritu completo, Dios modifi ca 
la personalidad que es parte de usted en un 
carácter suave y sofi sticado y lo utiliza.

En 1 Tesalonicenses 5:23 encontramos 
lo siguiente: “Y el mismo Dios de paz os 
santifique por completo; y todo vuestro 
ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado 
irreprensible para la venida de nuestro 
Señor Jesucristo”, nosotros debemos 
darle la bienvenida al Señor como una 
novia sin culpa alguna.

Si una persona, que se hace llamar cristiana 
ingiere alcohol, actúa con violencia, miente, 
defrauda a los demás y vive en depravación, 
entonces otras personas pueden criticarlo.

El ser ‘defectuoso’ se refiere a las 
malas acciones que son aparentemente 
manifestadas y reveladas en lo externo. 
En otras palabras, esto incluye acciones en 
contra de la verdad. De esta manera, luego 
de aceptar al Señor, en primer lugar, usted 
debe despojarse de su pasada manera de 
vivir demostrada en su manera de vivir, 

y además diligentemente debe escuchar, 
aprender y poner en práctica la Palabra de 
Dios. Este es un punto muy importante.

Además, ‘una mancha’ indica ‘una marca 
o defecto que altera el aspecto de algo’. Si 
alguien ha realizado una evidente obra de 
maldad a los ojos de las personas, al igual 
que a los ojos de Dios, puede permanecer 
en él en forma de un vestigio, aunque haya 
aceptado al Señor y se haya arrepentido de 
todas sus transgresiones. Además, si alguien 
ha hecho las obras de la carne registradas 
en Gálatas 5:19-21 luego de aceptar al 
Señor, incluso si esta persona se arrepiente 
totalmente de ello, esto permanecerá como 
una ‘cicatriz’. Por supuesto, esto no quiere 

decir que no pueda ser salvo, sin embargo, 
esto hará que sea más difícil que esta 
persona pueda ingresar a una mejor morada 
en el Cielo. Por lo tanto, esta persona deberá 
realizar un mayor esfuerzo que las demás.

A parte de esto, puede decirse que nuestras 
deficiencias son ‘defectos’. Una persona 
debe ir apropiadamente a través de los pasos 
necesarios para el crecimiento, ver, oír, sentir, 
y poner en práctica las cosas. Pero si uno ha 
tenido que experimentar cierto paso de una 
manera anormal o si ha evitado un paso, 
causará que se produzca una deficiencia del 
cuerpo. Usted puede llenar las defi ciencias sólo 
cuando tenga conocimiento de sus defectos y 
vea, oiga, sienta y actúe en la verdad.

Sin defecto

Sin mancha

Sin suciedad

Sin arrugas
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Desde que tenía cinco años de edad viví con mi padrastro. 
Él siempre estaba a favor de otro hermano sobre mí, y todo 
el tiempo se emborrachaba. Abusaba en gran manera de 
mi madre y actuaba con violencia. Me crié en este tipo de 
trasfondo familiar, por lo que no aprendí cómo dar amor o 
recibir amor de las demás personas. Yo no quería mostrar mi 
debilidad a las demás personas y mis sentimientos fueron 
constantemente heridos. Con el tiempo me volví agresiva ya 
que no tenía nadie en quien confi ar.

En el año 1992, fui a la iglesia para tener paz en mi mente. 
Sin embargo, mi corazón fue lastimado por los miembros de 
la iglesia debido a que no conocía la verdad en ese momento, 
y terminé distanciándome del Señor. Mientras tanto, los 
síntomas de infección del riñón y cistitis, que tenía desde 
que era una jovencita, se volvieron más severos. Se me hacía 
muy difícil poder orinar; cuando lo hacía salía con sangre. 
Adicionalmente, tenía un dolor de espalda muy fuerte por lo 
que no podía caminar bien y pasaba la mayoría del tiempo 
recostada. En 1996 incluso tuve hepatitis B. Luego me 
casé, tuve hijos y llevé una vida diligente aunque sufría de 
discordias con mi marido. 

Estudié inglés en la Universidad Nacional de Mongolia 
y luego me convertí en profesora de inglés en 1998. En el 
año 2011, regresé a los brazos del Señor por la ayuda de 
otras personas. Luego asistí a los servicios dominicales con 
misioneros extranjeros en la yurta (tienda tradicional mongol), y 
luego dirigí una academia de inglés para enseñarles a los pobres.

En junio del 2012, fui invitada a una iglesia para enseñarles 
el idioma inglés a los miembros. El pastor Arionchak me 
entregó una edición en mongol de Noticias Manmin. Al 
leerla visité la Iglesia Manmin de Mongolia ministrada 
por el Misionero Botzorig Purub. Justo en ese momento, 
los miembros de la iglesia estaban ofreciendo el Servicio 
Dominical Matutino con la Iglesia Central Manmin en vivo y 
en directo vía Internet.

El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee explicó acerca de 

los pecados que debemos desechar para pararnos en la roca 
de la fe. Era muy comprensible y enseñó las verdades con 
instancias sencillas. Fui grandemente tocada por este mensaje. 
Al llegar al conocimiento de la voluntad de Dios, mi espíritu 
fue renovado con gozo y la llenura del Espíritu.

Poco tiempo después, la Iglesia Manmin de Mongolia 
realizó el Retiro de Verano. El Misionero Botzorig Purub 
predicó el Mensaje de la Cruz. Al escuchar este mensaje, 
pude aprender la razón por la cual Jesús vino a la Tierra como 
el Salvador y fue crucifi cado, y comprendí el signifi cado de 
esto. Este fue un buen momento para establecer un nuevo 
fundamento de mi fe.

Incluso pude experimentar señales de Dios realizadas en 
el Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración. Por la 
noche el cielo permaneció cubierto de nubes. Pero cuando las 
personas que participaron gritaron con fe: “¡Dios, muéstranos 
las estrellas!”, las nubes desaparecieron e innumerables 
estrellas salieron en el cielo. Además pude ver estrellas en 
movimiento, lo que me hizo sentir de manera más real sobre 
el incidente en el que tres Reyes Magos del Oriente siguieron 
las estrellas que los llevaron al lugar del nacimiento de Jesús.

Luego de tener esta experiencia, llegué a creer que podía ser 
sanada de todas mis enfermedades. Oré al Dios Todopoderoso, 
adoré en espíritu y en verdad y con fe recibí la oración del 
Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, por los enfermos luego de 
su predicación. Como resultado de esto, fui sanada de hepatitis 
B que me había causado problemas durante 17 años y de 
infección crónica de los riñones y cistitis. ¡Aleluya!

Mi hermano que es médico, junto a mis familiares, llegaron a 
reconocer a Dios al verme sanada y asistieron a la iglesia. Además, a 
partir de diciembre de 2012, tuve la bendición de traducir Noticias 
Manmin al mongol y realizar el trabajo de edición de la traducción 
al mongol del libro del Dr. Lee La Medida de Fe. Me he sentido 
muy contenta de conocer la voluntad de Dios mientras trabajo en 
las traducciones. Le doy todas las gracias y gloria a Dios quien me 
ha dado verdadera felicidad.

“Gracias Señor por sanar a un cuerpo 
enfermo y un corazón dolido”

Deaconisa Amaraa Tserendorj (Iglesia Manmin de Mongolia) 

“Los libros del Dr. 
Jaerock Lee son un regalo 
precioso de Dios para mí”

Nací en el seno de una familia 
católica. Luego de casarme, trabajé 
en el departamento de obstetricia y 
ginecología en un hospital en un país 
de Medio Oriente. Ya que este país era 
musulmán, era muy difícil mantener 
mi fe, pero pude superarlo en la gracia 
de Dios; y mantuve mi fe durante los 
26 años que trabajé allí. Luego de 
jubilarme, me mudé a la ciudad de 
Davao en las Filipinas.

En el día de navidad del 2011, la 
Misionera Kathryn E. Kimi visitó mi 
casa para conocer a mi sobrino, el 
hermano Albert. En la actualidad él 

está asistiendo a la Iglesia Manmin de 
Davao donde ministra la Misionera Kim 
luego de recibir mucha gracia al leer ‘La 
Palabra de Vida’ en Noticas Manmin, 
que recibió por debajo de la puerta.

La Misionera Kim me dio una revista 
Manmin al Día, la revista trimestral de 
Manmin. Fue muy interesante ya que 
contenía muchas señales, prodigios y 
obras poderosas realizadas por el Dr. 
Jaerock Lee. Ella también me presentó 
los libros del Dr. Lee tales como El 
Mensaje de la Cruz, La Medida de Fe, 
Cielo I y II e Infi erno.

Un gran gozo se levantó en mi 

corazón, y los libros fueron mi fortaleza 
para mantener mi vida cristiana en buen 
estado. También comencé a tratar de 
alcanzar el corazón del Señor. Al hacer 
esto, se encendió en mí el deseo de 
salvación por las almas. Por lo tanto, le 
envié los libros a mis hijos que vivían 
en Reino Unido y a mis amigos en las 
Filipinas y en Medio Oriente. Cuando 
tienen preguntas concernientes a la vida 
cristiana, yo les ayudo con la guía de la 
Misionera Kim.

Ahora, deseo compartir el precioso 
mensaje a las almas en las Filipinas y 
guiarlos a los brazos del Señor.

Una carta desde 
las Filipinas


